



松伏町消防団・吉川市消防団合同特別点検が実施されました

11月22日、松伏中学校で、実施され、消防団員225名の参加にて「人員・服装・規律の点検」「啓発劇」「分列行進」などを行い、日頃の消防団活動の成果を披露しました。



第42回農業収穫祭を開催しました

11月29日、県営まつぶし緑の丘公園で開催され、約3,000人の方が来場しました。収穫祭では、品評会に出品された野菜の展示や販売、お米の計量大会などのイベントが行われ、賑わいました。



障がい者による作品展を開催しました

12月3日から9日に、障害者週間記念事業として、絵画、陶器、俳句など多くの作品を役場ロビーに展示しました。



平成27年度税に関する標語・作文入選者表彰式を行いました

11月24日、松伏中学校、松伏第二中学校の生徒合わせて、標語985名、作文891名の応募があり、その中から選ばれた13名の生徒に表彰状と記念品の授与を行いました。

また本年は、「作文募集についての協力が特に顕著な中学校」として松伏中学校に、全国納税貯蓄組合連合会長から感謝状が贈呈されました。



“子育て”文化のまちづくりフェスタが開催されました

11月29日、田園ホール・エローラ(中央公民館)で開催され、約1,700人の方が来場しました。未来を奏でるコンサート、子ども縁日・体験遊びなどが行われ、子供たちの笑顔あふれる一日となりました。



野球・バスケットボール教室を開催しました

11月22日に、地方創生総合戦略事業によるスポーツ教室が開催されました。松伏記念公園で行われた、元プロ野球選手の松永浩美氏などによる野球教室には84人、松小体育館で行われた、元五輪代表選手の結城昭二氏などによるバスケットボール教室には74人が参加しました。